

Flüchtlingshilfe bei Nachtschlag und Trödelmarkt **Alles selbstgemacht: Bowle, Buffet, Musik**

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel beteiligt sich an den Großveranstaltungen in Haßlinghausen an den beiden kommenden Wochenenden.

Beim Nachtschlag am Samstag, 26. August lädt sie von 18 bis 24 Uhr in ihren Treffpunkt MachMit an der Mittelstraße 67 ein. Dort erwarten ein internationales Buffet, Bowle und alkoholfreie Getränke die Gäste. Lusik Melikyan aus Armenien spielt klassische Musik, Mojtaba Habibi aus Afghanistan präsentiert Popmusik aus seinem Heimatland und Abdulkader Alo aus Syrien tritt mit seiner Saz auf.

Beim Trödelmarkt am Sonntag, 3. September, ist die Flüchtlingshilfe wie immer mit einem eigenen Stand vertreten. Dort werden Waffeln, Kuchen, Kaffee und Softdrinks angeboten, außerdem Selbstgeähtes und Trödel.

Der Erlös aus beiden Aktionen wird für die Arbeit der Flüchtlingshilfe verwendet. Neben Geld braucht die Ehrenamtsinitiative auch weitere Freiwillige. Gesucht werden vor allem: Nachilfekräfte für Azubis insbesondere in den Bereichen Einzelhandel, Gastronomie, Handwerk und Metallindustrie, Topfgucker (dienstags abends gemeinsam kochen), Unterstützung bei der Kinderbetreuung und wie immer Patinnen und Paten für Geflüchtete.